



éducation en danger



2450 postes d'enseignants et

400 POSTES D'administratifs SUPPRIMÉS

L'avenir de nos élèves et de nos métiers est HYPOTHÉQUE!

Ce ne sont pas les suppressions de postes qui doivent motiver une politique éducative, mais plus d'égalité pour LA JEUNESSE ET DE RESPECT POUR LES PERSONNELS.

École maternelle
et élémentaire

L'apparente « priorité au primaire » est un **marché de dupes**. Les 2325 postes « en plus » annoncés, ne permettront pas de réaliser les dédoublements prévus (4000 postes nécessaires). Les moyens qui seront accordés au département des Landes aboutiront à un redéploiement pénalisant les autres classes dont la maternelle et l'école rurale.

Nous demandons au gouvernement de financer correctement son ambition pour le primaire en créant les postes nécessaires.

Lycée général et
technologique

NON à la suppression de 2600 postes nécessaires à l'encadrement et l'éducation de tous les élèves.

NON aux classes surchargées ! 35 c'est déjà trop 36 c'est inacceptable.

NON à une réforme des lycées rétrograde et élitiste qui va diminuer les moyens et réduire encore l'égalité des chances.

TOUS EN GREVE! TOUS A LA MANIF!

12 NOVEMBRE 2018

10H30 Mont de Marsan, devant la DSDEN

